



Primary Target Group (PTG) – SCWI Level 1 Form / Formulaire -Principal groupe cible (PGC) niveau 1 financé par l'IJECT

Regional Planning Teams (RPTs) may submit proposals for Level 1 apprenticeship in-class training for students who are in the primary target group. In order to be eligible for SCWI In-Class Training funding, students must meet the student selection criteria for students in the primary target group as outlined in *Dual Credit Programs, Program and Policy Requirements*. Students in OYAP are not eligible for this funding as they can have a Registered Training Agreements (RTA). For more information, please visit www.scwi.ca or <http://www.edu.gov.on.ca/morestudentsuccess/dualCredit.html>. For more information on criteria for dual credit programs' primary target group, see the appendix to the Dual Credit policy document: <http://www.edu.gov.on.ca/morestudentsuccess/dualCredit.html>.

Les équipes de planification régionale (EPR) peuvent soumettre des propositions pour la formation par l'apprentissage de niveau 1 en classe pour les élèves qui font partie du principal groupe cible. Afin d'être éligible pour le financement de l'IJECT pour la formation en milieu scolaire, les élèves doivent satisfaire aux critères de sélection du principal groupe cible tels que stipulés dans le document *Programme à double reconnaissance de crédit : Politique et exigences des programmes, 2020*. Les élèves du PAJO ne sont pas éligibles à ce financement car ils et elles ont un contrat d'apprentissage enregistré (CAE). Pour obtenir plus de renseignements, veuillez consulter <https://iject.ca/> ou <https://www.ontario.ca/fr/page/programmes-double-reconnaissance-de-credit>. Pour obtenir plus de renseignements sur les critères relatifs au principal groupe cible des programmes à DRC, veuillez consulter l'annexe du document [Programmes à double reconnaissance de crédit: Politique et exigences des programmes](#).

INSTRUCTIONS TO REGIONAL PLANNING TEAM (RPT): Please submit this form by email to Janine Griffore at janine.griffore@ontraiodirectors.ca. For more information on which SCWI Level 1 program delivery approaches entail In-Class Training funding, see the *Level 1 Apprenticeship Training Options* document at <http://scwi.ca/scwi/guidelines.php>

DIRECTIVES AUX ÉQUIPES DE PLANIFICATION RÉGIONALE (EPR) : Veuillez soumettre le présent formulaire par courriel à Janine Griffore à janine.griffore@ontraiodirectors.ca. Pour obtenir plus de renseignements concernant les modes de prestation des programmes de niveau 1 de l'IJECT qui comportent un financement pour la formation par l'apprentissage en classe, veuillez consulter l'hyperlien qui mène au tableau des montants repères pour les programmes à DRC dans les exigences annuelles de l'IJECT à <http://iject.ca/iject/guidelines.php>

RPT Number /:

RPT Name /:

RPT Chair:

N^o de l'EPR :

Nom de l'EPR :

Président(e) de l'EPR :

Type in the information indicated in the chart below. Add/delete rows as needed./ Veuillez inscrire les renseignements dans le tableau ci-dessous. Ajoutez ou supprimez des rangées au besoin.

DC Proposal Program No. / Numéro du programme DRC proposé (ex. 12.1)	Name of College /Nom du collège	Trade Code / Code du métier	Trade Name / Titre du métier	Semester / semestre	Number of SCWI funded students / Nombre d'élèves financés par l'IJECT	Start and End Dates of Program (yyyy/mm/dd) / Dates de début et de fin du programme (aaaa/mm/jj)	Total No. Hours of Instruction in Program / Nombre total d'heures d'enseignement

CONFIRMATION OF RPT PARTNERS / CONFIRMATION DES PARTENAIRES DE L'EPR

Add rows as needed./ Ajoutez des rangées au besoin.

College Partner Representative Name (please print): Nom de la représentante ou du représentant du collège partenaire (veuillez écrire en lettres moulées) :	Signature:	Date:
School Board Partner Representative Name (please print): Nom de la représentante ou du représentant du conseil scolaire partenaire (veuillez écrire en lettres moulées) :	Signature:	Date: